Liebe Eltern unserer Erstkommunionkinder, ich möchte Ihnen folgende Information weitergeben:

Das neue katholische Gebet- und Gesangbuch für den deutschsprachigen Raum erscheint unter dem bekannten Namen "Gotteslob" im Advent 2013.

Die Bischofskonferenzen aus Deutschland und Österreich

sowie der Bischof von Bozen-Brixen haben inzwischen ihr Einverständnis für die Drucklegung erteilt.

Das sollten Sie bei den Geschenken zur Erstkommunion bedenken. Wenn Sie ein Gotteslob verschenken wollen, wäre es vielleicht eine Idee, einen Gutschein für das "neue Gotteslob" zu verschenken. Was hat ihr Kind von einem Gesangbuch, das nur noch etwas über ein halbes Jahr in Gebrauch sein wird?

Mit freundlichen Grüßen

Pastor Schulz